

Nogaro: Lous Escagaròls Nougaroulès, des randonneurs dynamiques

- [Randonnées](#)
 - [Armagnac, Tenarèze](#)
 - [Nogaro](#)
- [Roland Houdaille](#) [Lous Escagaròls Nougaroulès](#)



[Roland HOUDAILLE](#) - Le mercredi 08 novembre 2023 à 20h09



Heureux d'être ensemble

Lous Escagaròls Nougaroulès – autrement dit les randonneurs de Nogaro, section pédestre du *Bas-Armagnac club* – ont tenu leur assemblée générale le 5 novembre 2023 à l'hôtel-restaurant *Solenca*. En présence de Claude Bruchaut, président de *la Fédération française randonnées pour le Gers*.

Et dans une ambiance joyeuse et bon enfant dans laquelle la présidente, Chantal Rey, n'est pas pour rien, grâce à sa verve communicative. L'observateur extérieur se rend compte que tous, dans l'assistance, partagent quelque chose.

Les rapports rituels constituent le programme de la rencontre. Le premier est le rapport d'activités, de Jacques Choquet, secrétaire des *Escagaròls*.

Rapport d'activités (1er septembre 2022 – 31 août 2023)

Un rapport qui témoigne de la bonne santé du club. Le nombre d'adhérents licenciés augmente sensiblement : il passe de de 101 en 2022 à 114 en 2023. Il y a aussi 33 adhérents sympathisants

(contre 38 en 2021 -2022). Les sympathisants, souvent licenciés dans d'autres clubs, participent à certaines activités.

Il y a eu 134 randonnées à raison de 3 sorties locales par semaine :

- le dimanche matin : 54 sorties vers 34 destinations différentes avec 2 parcours (10 à 12 km et 12 à 14 km à un rythme plus soutenu),
- le jeudi matin : 40 sorties vers 34 destinations avec 2 parcours de 7 et 10 km, à la découverte de la nature et du patrimoine,
- le mardi matin : 40 sorties vers 27 villages.

Sorties montagne et océan

Il y a eu :

- 2 sorties à la montagne : une en vallée de Lesponne (9 participants) et une – en raquettes - à Payolle (14 participants)
- 1 sortie océan à Mimizan (47 participants).

Manifestations organisées par le club

- une sortie de fin d'année le 11 décembre 2022 à *l'Ange bleu* (à Gauriaguet près de Bordeaux) avec 50 participants,
- 3 randonnées et un repas pour les fêtes de Nogaro le 11 août 2022 (117 participants)
- la participation de bénévoles à l'organisation de l'arrivée du *Tour de France* les 3 et 4 juillet 2023.

Le club a aussi, traditionnellement, participé à des randonnées organisées par d'autres clubs, dont une en Espagne.

Rapport financier

Monique Candau, trésorière, expose le rapport financier, d'où il ressort que :

- le total des dépenses a été de 12 672,22 euros,
- le total des produits, de 13 010,61 euros
- l'excédent d'exploitation est donc de 338,39 euros,
- le montant disponible au 31 08 2022 est de : 11 881,81 euros.

Chantal Rey note que ce sont les « tookets » du *Crédit agricole* », d'un montant d'environ 300 euros, qui permettent au résultat de l'exercice d'être positif.



Jean-Claude Drouard, Claude Bruchaut et Chantal Rey

Rapport moral de la présidente

Chantal Rey revient sur les idées fondatrices du club, puis expose les projets.

Avec une fermeté tempérée par de l'humour, elle souligne que le respect s'impose de façon fondamentale : respect des agriculteurs, respect réciproque envers les chasseurs, respect envers les membres du club, respect des contraintes de tel ou tel parcours, respect des membres du bureau qui font de leur mieux, respect pour ceux qui aident bénévolement.

En particulier, les participants aux sorties du mardi doivent accepter « une distance moindre, une marche plus calme ».

Elle conclut : « *Ces règles montrent que c'est le travail, la cohésion, la participation de tous qui font de notre club un ensemble fédérateur dans la poursuite d'un but commun : l'épanouissement de tous* ».

Projets

Un projet de « rando challenge » est à l'étude pour 2025. Il s'agit d'une opération proche de ce que l'on appelait naguère « rallye ». Il y a un parcours à faire et il faut répondre à des questions et/ou résoudre des énigmes.

C'est un projet qui sera mené avec l'atelier Histoire du *Centre social et culturel le Clan*.

Par ailleurs, vu qu'il y a de plus en plus d'adhérents, il faut de plus en plus de personnes formées pour guider et organiser les parcours.

Enfin, la présidente annonce que Jean-Pierre Ducasse va entrer au bureau des *Escagaròls*. Par ailleurs, Jacques Choquet quitte son poste de secrétaire.

Intervention de Claude Bruchaut

Claude Bruchaut intervient pour dire que la formation destinée aux personnes de plus de 60 ans est gratuite. Et se réjouit du dynamisme des *Escagaròls*. Il indique que *la Fédération* a 900 adhérents dans le Gers.

Il annonce qu'un projet existe de grande randonnée vers Paris (1 060 km) au départ de Cerbère, entre les deux Régions d'*Occitanie* et de *Nouvelle Aquitaine*. Cette randonnée concernerait 2 membres du club des *Escagaròls*. Pour un départ le 15 janvier 2025 et arrivée à Paris à la Pentecôte, 4 mois plus tard.

Intervention de Jean-Claude Drouard

Représentant Christian Peyret, maire de Nogaro, Jean-Claude Drouard, félicite le club pour son dynamisme et son organisation, dont la commune se réjouit.

Il annonce qu'il existe un projet de GRP qui fera le tour de l'Armagnac et un projet de chemin Nogaro-Maubourguet, pour permettre aux pèlerins qui le souhaitent d'aller jusqu'à Lourdes.

N.B. - Sur la photo du haut de page : de g. à dr., Monique Candau, Jean-Claude Drouard, Claude Bruchaut, Chantal Rey et Jacques Choquet.



La salle



Monique Candau fait son rapport

FF Randonnée

les chemins, une richesse partagée

Gers



MARCHER

TOUS. TOUT LE TEMPS. PARTOUT !

FF Randonnée FF Randonnée FF Randonnée FF Randonnée
FF Randonnée FF Randonnée



Panneau de la FF Randonnées



Jean-Claude Drouard, Claude Bruchaut, Monique Candau et Chantal Rey

